

LA ESTRELLA DE ARICA

ESTRELLAARICA.CL

Sábado 23 DE AGOSTO DE 2025/ AÑO 49 / Nº 17.994 \$600

INTENTABA SALIR DEL PAÍS

IMPLICADO EN MILLONARIO CASO DE DROGAS CAE EN CHACALLUTA

El trabajo de la PDI, la Fiscalía y el Ejército permitió frustrar su huida.



EL RUGBY TOUCH TENDRÁ HOY GRAN CITA

Viento Norte Rugby Touch Arica realizará una fiesta, donde hombres y mujeres competirán en igualdad de condiciones y sin riesgo de lesiones.

ARICA: SÓLO 13 DE 71 COLEGIOS PÚBLICOS TIENEN SELLO DE SEGURIDAD PROTEGESS



EN NUEVO NORTE CLAMAN POR ACCESOS Y TRANSPORTE

CONFIRMAN LA PRISIÓN PARA EL IMPUTADO DE HOMICIDIO OCURRIDO EN CALLE MAIPÚ

REDUCEN LISTAS DE ESPERA INFANTIL



ARICA CELEBRA EL TEATRO FAMILIAR



ONCE DE SEPTIEMBRE SE CORONÓ CAMPEÓN DEL APERTURA DE LA AFA